

Rebland *Kurier*

02.09.2015



Weinlese am Tuniberg gestartet

Mit der Lese für den „Neuen Süßen“ hat am Dienstag für die Genossenschaftswinzer am Tuniberg die Weinlese begonnen. Auch bei einigen Weingütern am Tuniberg wurden schon die ersten Trauben gelesen. Die gemessenen hohen Mostgewichte versprechen eine gute Traubenernte und ausgezeichnete Weine des Jahrgangs 2015. Die Solaris-Trauben, die am Dienstagmorgen beim BWK angeliefert wurden, hatten ein Mostgewicht von 96 Öchsle. Beim Müller-Thurgau wurden zwischen 75 und 85, beim Weißburgunder zwischen 83 und 91 gemessen. Die Lese der Trauben (wie hier in Gottenheim) findet inzwischen oft mit dem Vollernter statt. Insbesondere bei den weißen Sorten wie Müller-Thurgau ist dabei kein Qualitätsverlust zu verzeichnen. Mit der Hauptlese soll beim BWK voraussichtlich - je nach Witterung - am 14. September begonnen werden.

ma/Foto: ma